



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 074**  
**12 de febrero de 2020**

## **La Universidad Central ratifica su compromiso en el desarrollo de una educación superior de excelencia en la Provincia de Galápagos**

Con un acto Solemne realizado el 12 de febrero en la Isla Santa Cruz, se reactivó la construcción de la sede de la Universidad Central del Ecuador en Galápagos. El evento fue precedido por el Dr. Fernando Sempértegui, Rector; la Dra. María Augusta Espin, Vicerrectora Académica; el Ministro del Consejo de Gobierno Norman Wray y el Alcalde de Santa Cruz, Ángel Yánez.

El Rector de la Universidad anunció que se invertirá 3 millones de dólares en esta obra, 2 millones 400 mil en la infraestructura y 600 mil dólares en el equipamiento de laboratorios de última tecnología. Además indicó que la sede ofertará tres carreras: Biología, Turismo y Administración, además contará con 12 aulas, 5 laboratorios (Química, Biología, Física, Computación e Idiomas), un auditorio, una biblioteca, módulos para docentes y cafetería.

La máxima autoridad universitaria mencionó que se debe trabajar lo más pronto en el Régimen Especial de Educación Superior. En el marco de la celebración de los 400 años de la Universidad se tiene planificado entregar el edificio con las instalaciones listas para el mes de septiembre.

Espín señaló que la oferta de carreras puede diversificarse de acuerdo a la necesidad de la provincia, la actual oferta en línea de la Universidad sería la próxima etapa a implementarse. En este contexto, una oferta en línea requiere mejorar la conectividad mediante cable submarino, así lo señaló Wray, quien indicó que esta obra de la UCE potencia el futuro para lo jóvenes de Galápagos . J.S.

